



# か 志 の 旋 風

～自律貢献～

令和7年12月5日(金) No 30 発行  
文責: 松本 卓也

## 一票足りないのはすごくよかったです 不完全であるというのはいいなと



ドジャースが球団初のワールドシリーズ連覇を果たした今年のメジャーリーグベースボール(MLB)。大谷選手を始め、山本選手、佐々木選手の3人の日本人選手の活躍が話題となりました。熊本県出身の村上宗隆選手(東京ヤクルトスワローズ)も、今オフにボーラーとしてスティングシステムを利用してのメジャー挑戦を表明する等、ますますメジャーへの道を切り盛り上がりそうです。世界最高峰のプロ野球リーグと言われるメジャーへの道を開いたのは、野茂英雄氏とイチロー氏だとされています。先日、放映されたテレビ朝日系TV番組「プロ野球総選挙」でも、心に残るスター選手として、1位にイチロー氏、5位に野茂氏がプロ野球ファン5万人から選ばされました。イチロー氏は、2001年日本人野手として初のメジャーリーガーとなり、新人王とMVPのダブル受賞やメジャー最多年間262安打(通算3,089安打)、ゴールドグラブ賞10年連続受賞、通算盗塁数509個等、メジャーリーグで大活躍されました。プレーを見たことはないと思いますが、CM等にもよく出演されており、知っていた人も多いと思います。メジャーリーグ19年間の功績が認められ、今年1月に日本人選手として初めてアメリカ野球殿堂入りを果たしました。マリナーズの本拠地で行われた会見では、

- 才能ある人たちもたくさんいます。僕なんかもうとても比較にならないぐらい才能にあふれた人がいっぱいいます。でもそれを生かすも殺すも自分自身だということです。自分の能力を生かす能力はまた別にあるということは知っておいてほしい。
- (史上2人目となる満票選出にわずか1票足りなかったことに関して) 1票足りないというのはすごくよかったです。しかもジーターと一緒に。これも数字的な話なんですけど...足りないものを、これって補いようがないんですけど、努力とかそういうことじゃないからね。ですが、いろいろなことが足りない、入って。それを自分なりに自分なりの完璧を追い求めて進んでいくのが人生だと思うんですよね。
- これとそれはまた別の話なんんですけど、やっぱり不完全であるというのはいいなと。生きていこうえで不完全だから進もうとできるわけで。そういうことを改めて考えさせられるというか、見つめ合えるというか、そこに向き合えるのはよかったです。

と述べています。“努力すれば手が届く小さな目標を設定し、クリアしたら、また小さな目標を設定し努力する”それを積み重ねて、数々の大記録を達成してきたイチロー氏らしい会見でした。5年後、10年後になりたい自分になるために、今、どんな小さな目標を立てていますか？2025年の締めくくりの時期、ぜひ考えてみてください。(後期中間テスト、目標達成に向け、努力を1つ積み重ねました！)



## 自分も差別をなくす1人～校内人権集会～

2日(火)、校内人権集会をオンラインで行いました。前半を各学年の発表、後半を県人権子ども集会の視聴の二部構成でした。「繋がりを大切に」「自分も差別をなくす1人」、「私たちから笑顔の花を咲かせる」、「人と比べるのもではなく、思ふの言葉では、人権委員長するのTさんからは、「学習日常生活で実際に行動に移していく決まりました」というふうに、自分重視する深い発表がありました。自分を伸ばす深い発表がありました。



## 心の成長を支えます～教育相談～

2年生では、先月25日(火)から2日(火)まで5回にわけて、第2回教育相談を行いました。※1年生は16日(火)～22日(月)に、3年生は三者教育相談として先月25日(火)～4月(木)に実施。この教育相談は、「様々なり悩み抱える生徒一人一人に対して話を聞き取り、心を聞いて対応する」この目的で行われます。関係者がたバクセイして対応する学校と、生徒が友達を作ります。担任の先生がたは、この活動や部活動、進路などについての相談を行ってきました。職員の方の成長をめざして、心を大切にしながら、これまでの経験をもとに、より良い支援ができるよう努めています。



※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名 ( )